

Lara

Lara, jeune fille de 11 ans bonne élève de 6^{ème}. Cheveux bruns court, les yeux bleus. Vivait dans une maison avec sa mère et son père, ses parents qui ne sont pas divorcés comme la plupart des parents d'aujourd'hui. Son père, Edmond était grand, cheveux court, et travaillait comme gérant d'une entreprise qui marchait plutôt bien. Sa mère Sarah, ne travaillait que l'après-midi comme caissière histoire de gagner un peu plus, Cheveux blond long mais attaché formant une queue parfaite avec le chouchou que lui a offert sa fille, Sarah est heureuse de sa vie. Ce matin Lara commençait à neuf heures, elle se leva en grimaçant éteignant son réveil qui sonnait en un cri strident intempestif. Elle sortit de la chambre et alla à la salle de bain. Elle se débarbouilla et descendit à la cuisine où sa mère terminait de préparer son petit déjeuner.

« - Je ne savais pas que tu commençais à neuf heures. Résultat tu vas devoir réchauffer ton lait dans le micro-onde.

- D'ailleurs ce soir je fini à 16H 30 exceptionnellement puisque la prof d'anglais est absente.

- Bon si tu traîne dehors je veux que tu rentre à 17h35 grand maximum.

- Ne t'inquiète pas. »

Elle déposa sa tasse de lait dans le four à micro-onde et le lança. Elle sortit ses corn flakes et le jus d'orange. Ses tartines et le beurre. Sa mère elle assise en lisant un magazine féminin buvait son café tranquillement. Lara déposa tout sur le coin de sa table et entendit le son du four à micro-onde. Elle ouvrit la petite portière et prit son lait. Elle le déposa sur la table, but une gorgée. Il était assez chaud. Elle versa de ses corn flakes dans son lait et commença à tartiner ses tartines. Elle se servit un verre de jus d'orange et dit à sa mère :

« - Papa est déjà parti ?

- Mmmhumm.

- Maman répond moi bien plutôt que de répondre par un son qui n'a aucune signification.

- Hum... Oui il est parti un peu plus tôt l'entreprise va s'agrandir alors une réunion et ce soir encore une. Donc il rentra vers 19H.

- Hoo. »

Elle mangea une tartine et mangea ses corn flakes but son jus d'orange et finit sa tasse. Elle déposa toute la vaisselle dans le fond de l'évier prit le jus d'orange le remplaça dans le frigidaire et alla dans la

salle de bain prendre sa douche. Elle se déshabilla mit l'eau chaude à couler comme d'habitude ça allait être d'abord bouillant très froid et ensuite à la bonne température. La buée se déposa sur le miroir au dessus du lavabo. Après s'être lavée et séchée puis changée elle prit un chiffon et essuya la buée du miroir. Elle vit dans le reflet un visage de jeune homme entortillé de feuilles et de tiges sur le front et ses cheveux des feuilles d'un vert magnifique et dedans quelques fleurs. Elle poussa un cri et se retourna le jeune homme était comme un arbre ses mains d'un vert pâle comme toute sa peau avec dessus quelques paillètes (du pollen). Il était habillé de feuilles qui lui poussaient de la peau et de fleurs pour faire un ensemble de couleur. Sa mère arriva et frappa à la porte :

« -Lara ? Lara ! qu'est ce qui se passe ?

- Rien j'ai... cassé un vernis à ongle que j'aimait bien.

- Ah ? C'est pas grave on ira en acheter un autre ce week-end. »

Sa mère partit mais Lara resta muette sans bouger à contempler le jeune homme. Il dit alors :

« - Bonjour , excuse moi de t'avoir fait peur. Je suis Paul. »

Elle ne put répondre car elle ne savait pas quoi penser ni dire. De plus il y avait chez lui une sérénité qui lui donna tout de suite confiance en lui.

Le garçon dit alors :

« - Je suis venu pour te demander un service.

-Lequel ?

- tu verras je serais a la sortie du collège. »

Et il disparut. Elle resta debout et s'avança fit des mouvements dans le vide et constata qu'il avait bel et bien disparut. Elle se maquilla en vitesse, fit son sac et partie pour le collège. Toute la journée elle ne faisait que penser a lui en cours elle se mit a dessiner une foret et dans laquelle se trouvait ce jeune homme dans un arbre. Quand elle eue fini elle le vit au bout de la rue, elle alla le voir et il lui dit :

« Suis-moi. »

Il l'entraîna dans un sentier qui sortait des habitations et menait vers une petite foret. Les buissons étaient magnifiques. Elle crut apercevoir des fées ou elfes voler et rire mais ce son et ce quelle voyait s'estompa immédiatement quand il lui dit :

« - Nous y voici. »

Une place au milieu de laquelle se trouvait une fontaine. L'eau y coulait elle était étincelante des

elfes , des licornes et des faunes s'étaient rassembler autour. Le jeune homme dit alors a Lara :

« - Nous te cherchions car tu a été l'élue afin que tu soit notre reine.

-Mais je n'ai pas l'étoffe d'une reine.

-Pourtant tu le sera, mais vient je vais te présenter tes sujets. »

Et le jeune lui fit faire la connaissance de plusieurs personnes. Une fois avoir rencontré tout le monde

Lara demanda :

« -excuse moi mais il est l'heure.

-Ho ? Déjà ? Hé bien oui tu vas partir. Revient demain.

- je serais ravie.

- Alors a demain. »

Il lui fit la bise mais elle ne sentie rien malgré qu'elle était amoureuse de lui elle se contenta de ça.

Elle rentra toute contente. Et en arrivant sauta sur son lit et serra fort son coussin. Après cette crise d'excitation elle descendit prendre son gouter. Sa mère rentra après alors qu'elle faisait ses devoirs.

« -Ma chérie ça va ?

-Oui.

- D'accord tu veut quoi à manger ?

- des coquillettes.

- Ok. »

Sa mère déposa ses affaires et prépara le diner. Vers 19H30 elles mangèrent. Son père était en retard comme d'habitude. A 20H elle monta lire un livre. Son père était encore absent.

20H45 elle se lave les dents et se couche .Son père n'était toujours pas là. Le lendemain matin Lara se réveilla elle commençait a 8H . Elle descendit l'escalier et entra dans la cuisine. Il y avait un mot de sa mère

« Ma chérie j'ai trouver un emploi mieux rémunérer je vais a l'entretien d'embauche qui est a l'entreprise elle est a 156 km donc je ne serait pas là ce matin

Bisous ma chérie je t'aime

». Il y avait déjà du soleil. Elle en fut étonnée. Elle entrouvrit les volets afin qu'elle ai un peu de lumière. Elle vit une petite graine. Elle se dit « Si ça se trouve si je met de l'eau ça va pousser, mais qu'est ce que je pense ma vieille Lara faut arrêter le délire. »

Mais juste histoire d'essayer elle versa une goutte d'eau. La graine tremblota et une pousse germa, puis grandis et un bourgeon se forma.

De peur de la casser Lara la laissa là et sortie une tasse, versa son lait, mélangea le chocolat et mit a chauffer .Elle se retourna et observa afin d'assister a une nouvelle métamorphose. Elle n'attendis que peu car le bourgeon s'ouvrit en laissant une pétale s'ouvrir lentement puis une autre et une autre, si bien que toutes le pétales s'ouvrirent. La fleur étaient une rose extrêmement rouge Lara voulut la cueillir mais la fleur se fana et disparut avant même quelle eue put bouger sa main. Il ne restait que la goutte d'eau. Lara fut un peu déçue de ne pas avoir put toucher la fleur. Elle récupéra son lait. Elle déjeuna monta se brosser les dents, fit son sac et partit. Etrangement il n'y avait plus de soleil et c'était toujours un peu la nuit. Comment avait elle put avoir du soleil ? Une hallucination sans doute. Elle continua et arriva au collège. La journée se passa lentement. A la sortie Lara s'empressa et courut sur le trottoir pour rejoindre le chemin. Mais elle s'essouffla et s'arrêta afin de souffler. Elle releva la tete. Une licorne se tenait devant la route. Lara alla la voir Mais une voiture fonça . Lara voulut faire déguerpir la licorne elle courut vers elle. La voiture rentra dans la licorne mais elle disparut. La voiture freina brusquement mais elle rentra dans Lara. Lara roula sur le pare-brise qui

avec son sac cassa le pare-brise et la voiture percuta un panneau stop. Lara avait mal les bouts de verre lui avait éraflé la peau et le visage. Elle en avait un dans la joue. Le sang coulait. Elle s'évanouit. Quand elle se réveilla son visage lui faisait mal . Elle vit un homme qui sorti avec ses parents. Elle voulut bouger mais tous ses membres Lui faisaient mal. Pendant ce temps, ses parents étaient dans le cabinet du médecin qui s'occupait d'elle. Il leur dit :

« - Votre fille s'est fait renverser un débris de verre dans la joue gauche ce n'est que superficiel car cela se remettra dans 1 a 2 mois. Mais ses jambes sont complètement détériorées car un énorme bout de verre c'est planté dans sa cuisse droite. Et ses bras sont cassé mais dans 1 mois elle pourrat les bouger comme elle veut. Malheureusement je vais devoir aussi vous prescrire un traitement psychologique.

- Quoi ? »

Dit sa mère étonnée qui fondait déjà en larme.

« - Calmez vous, votre fille est schizophrène mais elle s'en sortira. J'en suis sur une petite consultation chez un psy une fois rétablie et elle ira déjà mieux.

- Comment pouvez vous être sur de cela ?

- Elle parle toute seule quand elle était éveillée tout a l'heure. Elle parlait de reine, faunes , plante. Elle devait parler a un être imaginaire.

Je pense qu'elle s'invente un monde sans le vouloir et malheureusement... ça a conduit a ça. D'ailleurs nous avons enregistré ce qu'elle a dit tout a l'heure. Suivez moi si vous voulez la voir. »

Les parents hésitèrent, pour eux c'était insensé que leur fille était schizophrène mais ils le suivirent.

Il les conduit a la salle de vidéo surveillance. Le gardien regarda le médecin :

« - C'est pour quoi ?

- Pouvez vous visionner la vidéo de la salle B42 a 13H48 ?
- D'accord. »

Il rembobina et visionna la scène.

Lara se trouvait allongée les yeux ouvert et fixe sur le vide près de la fenetre.

Elle disait :

« - Te voila, j'ai eue si peur pour la licorne, Elle a - disparut . Pourquoi ? »

Il y eu un silence , puis elle parla :

« -Maintenant en tout cas j'ai mal, je suppose que je te reverrais dans quelques mois...Quoi ? Non mais pourquoi ?... D'accord. »

Le médecin éteignit le magnétoscope et fit signe aux parents de sortir. Une fois dans le bureau le médecin dit :

« - Alors ?

- Elle doit jouer a un jeu elle n'a aucun problème psychologique pourtant.
- Maintenant oui. Rassurez vous il ne s'agit sans doute que d'un ami qui la réconforte et c'est tout soit ça passera durant son séjour a l'hôpital soit... Un traitement psychologique. A son rétablissement
- Heu...Chéri ? »

Son mari voulut répondre mais il ne savait que dire dans cette situation. Tout est allé si vite il était a la réunion, la secrétaire est venue pour le téléphone et... Tout est arrivé .L'inquiétude sur le trajet. La peur qu'elle va mieux dans les embouteillages. Le remord de ne pas être venu la chercher pour que rien arrive sur le parking. Et en entrant L'amour qui débordait le fit courir jusqu'au bureau .Mais maintenant que dire devant cette nouvelle. Alors il dit pour conclure :

« - On reviendra demain. »

Il était énervé tout ce qu'avait dit ce docteur c'était « un traitement psychologique a son rétablissement » il sait très bien que sa fille n'a pas

besoin de traitement psychologique. En longeant le couloir il voulut voir une dernière fois de la journée sa fille afin d'y trouver le réconfort et le courage pour supporter cette nouvelle. Il ouvrit doucement la porte. Un léger vent frais vint caresser la main du père. Il ouvrit brusquement la porte. Il comprit. La fenêtre n'était pas ouverte elle était a moitié cassée. Vite sans se soucier des débris il se teint au rebord et regarda en bas. Le corps de sa fille gisait en bas dans les débris. Vit il descendit, sa femme regarda alors a la fenêtre sans faire attention a l'attitude de son mari et en voyant sa fille elle allait s'évanouir. Le vide et l'engourdissement la saisirent un instant, sa tête devint lourde puis ses membres tombèrent au sol. Elle se ressaisit et descendit. Son mari arriva en bas au niveau de la porte. Sa fille se réveillait. Lara voyait Paul plus très loin elle rampa.

« -Viens il faut partir vite. »

Lara l'écoutait et avançais . Son père arriva et l'attrapa par la taille sans la serrer pour ne pas lui faire mal. Sa fille réagit. Elle se débattit faiblement par des gémissements et des petits efforts a rejeter ses bras. Elle n'arrivait pas a parler mais elle força et dit :

« -Je ne veut pas te quitter .»

Son père ne sut pas à qui elle parlait mais il comprit qu'elle avait encore des visions. Il la remonta immédiatement et sa mère en voyant sa fille avec des nouvelles blessures fut crispée. Elle s'évanouit enfin. Quand elle se réveilla elle était sur un lit . Son mari lui tapota la main.

« Chérie... Lara a... a été...mise en traitement psychologique en asile.

- Non... ce n'est pas possible. »

Elle était crispée. Elle suffoquait ses yeux étaient exorbités l'annonce de cette nouvelle la rendrait elle aussi folle. Son mari la serra dans ses bras et la calma. Sa femme au bouts de quelques jours eue une dépression nerveuse. Elle restait devant son carnet à noter une phrase :

« Je ne veux pas te quitter . »

Cette phrase qu'elle avait entendue malgré la distance résonnait dans sa tête. Sa fille ne l'aimait elle plus ? c'était elle inventé une nouvelle famille ? Peut être elle-même en tant que mère elle n'a pas sut remplir sa fonction d'être plus souvent à ses côtés lui parler. Vivre avec elle. Elle ne faisait que de penser à ça tout en écrivant. Son mari lui restait froid au travail mais la moindre contrariété lui donnait une rage excessive. Quand à Lara elle restait sur un lit à regarder soit la télévision, soit sa

chambre ou plutôt cellule froide Il y avait une chose néanmoins qui la faisait rêver son carnet de dessins elle avait déjà dessiné une vague déferlante sur la plage et un cheval magnifique. Environ deux mois plus tard ses bras et jambes allaient mieux. Elle prit son carnet et fit une esquisse. Paul était là et des arbres au dessus. D'ailleurs elle ne l'avait vue que très peu. A force de ne pas détacher les yeux de l'écran et de dormir elle ne regardait même plus la pièce. Ais un regardant la pièce elle vit soudain une lumière jaillir et l'envahir. Des plantes poussèrent et Paul était là toujours plus beau que jamais. Lara s'avança vers lui. Il lui dit :

« - ça faisait longtemps.

-oui.

- que dirait tu que nous nous retrouvions bientôt mais autre part qu'ici ? Tu pourrait t'échapper. »

Elle vint alors de se rappeler ce que ses parents lui avaient dit lors des visites la semaine. Elle s'en souvient. Sa mère prenait des antidépresseurs pendant que son père lui parlait. Mais elle n'entendait que peu de mots mais elle comprenait les phrases :

« - Ma chérie, Ton ami...

-Paul ?

-Oui... et bien c'est toi qui l'a imaginer.

- Quoi ?

- Hé bien ton ami est une hallucination venant de toi comme les mirages. »

Elle c'était révoltée envers ses parents en hurlant. En bougeant ses os qui lui faisait mal. Et elle s'endormit. Alors maintenant qu'elle se souvint de ça elle se recula :

« - est tu réel ?

-Mais bien sur.

- Est tu réel ?! »

Elle s'énerva en haussant la voix.

« -Qui est tu ?!

-Mais je suis...

- Est tu réel ?!

- Arrete ! »

Paul était comme elle énerver et suffoquant .Il prit une grande inspiration.

« - Je suis réel.

-arrete tes mensonges ma tête je sais plus je sais plus... »

Elle s'agenouilla a terre en pleurant. Paul s'approcha d'elle mais elle se poussa et l'attrapa par la peau. Etrangement elle sentait sa peau mais étant donner qu'il était contre le mur elle tenait sans doute du papier peint.

« - Va t'en ! »

Elle lui donna un coup mais le coup partit a coté. Paul prit la lampe et donna un violent coup au visage a Lara. Elle tomba . Paul la frappa avec la lampe cassée. Le sang ruisselait sur le visage de Lara.

« -Arrete, Arrete !! Va t-en ! »

Elle bloqua un coup de Paul tenant fermement la lampe cassée .Un médecin alerté par le vacarme entra. Et Lara vit les plantes et Paul disparaître laissant place a ses mains tenant la lampe. Elle ne vit plus grand-chose tout ce qu'elle voyait était flou. Elle entendait mal.

« - Elle a des morceaux de céramique dans une de ses blessures apportez u.....

Il semblerait qu'elle ne se soit pas ratée appelez ses par..... »

Elle s'assoupit. A son réveil ses joues lui faisait mal . Elle avait été changée de chambre . La lumière était en haut. Et les murs étaient rembourrés. Lara se leva de son lit. Une lettre était déposée sur un meuble en plastique .Lara l'ouvrit et lut.

«

Ma Chérie

J'espère que tu va bien, tu sais que tu a quelques problèmes et je te demande pour ton bien que tu cesse même d'y penser. Quand tout cela sera terminé ton père et moi t'emmènerons au Futuroscope tu te souvient papa te l'avait promis pour cette année. Je te souhaite bon courage et bon rétablissement ma fille.

Ta Mère qui ne pense qu'à toi

»

Elle déposa la lettre sur le meuble. Et regarda dans le petit tiroir. Un livre. C'était « Alice au pays des merveilles ». Elle l'avait déjà lut cette enfant qui s'assoupit et rêve d'un monde étrange. Mais maintenant c'est Lara qui rêve de personnes irréelles devant elle.

Elle Prit le livre et le feuilleta. Elle s'arrêta montrant une image qui tenait sur deux pages. Montrant une clairière de foret et en dessous il y avait marqué « Wonderland » A croire qu'ils ont oublié de traduire le titre de l'illustration. Lara relu un passage puis se leva ouvrit la fenêtre. Elle était bloquée. Lara tira un coup fort et la fenêtre s'ouvrit. Il y avait des barreaux. Lara

soupira et regarda les arbres du jardin. Le lendemain les parents de Lara furent convoqués afin de parler de l'accident dans la chambre. Le docteur était un tantinet plus gai et cela mettait un peu plus à l'aise les parents.

Mais en parlant du problème il était sérieux . La mère elle était toujours dépressive et maintenant elle faisait de sa journée du tricot. Et à prendre des dizaines de paquets d'antidépresseurs. Son mari lui comme d'habitude et la nouvelle le fit pâlir à en se demander si il allait devenir dépressif .Le médecin dit :

« - Vous savez pourquoi vous êtes ici ?

-Oui, un problème avec notre enfant.

-Exactement et... c'est d'une plus grande ampleur elle a un dédoublement de personnalité. Elle s'est frappée elle-même avec la lampe de chevet Nous l'avons donc mit dans une pièce sans objets pouvant lui faire de mal. »

Sa mère resta sans voix et crispée. Tout les anti-dépresseurs l'avait soudainement rendue folle de rage mais elle restait crispée à son sac à main. Y plantant les ongles. Le docteur leur parla et ils rentrèrent encore plus désolé de tristesse. Le temps passa pour Lara Paul vint rarement elle s'efforçait de ne pas lui parler. Un jour Il dit :

« - Qu'est ce que tu crois ? je ne suis pas réel et tu me verra a jamais car tu m'aime. Tout ce que tu veut c'est...

- Chut j'en ai assez je t'aime, et tu n'est pas réel donc tout ce qui me reste a faire je vais le faire... »

Elle Ouvrit la fenêtre. Prit le livre. Et brisa la fenêtre.
Prit un débris regarda son visage et, s'ouvrit les veines.

Quand les parents surent ça la mère se suicida quelques mois après et le père resta seul a boire et finit a mourir seul ne voulant pas se remarier. Et si il y a le paradis Lara si elle y était verrait Paul et enfin son propre rêve serait enfin réalité.

Fin

Elyes Rahal

Tous droits réservés

